

## Crise burundaise : Quand Cimpaye rencontre Nyamitwe, le MSD voit rouge

@rib News, 15/06/2015  
Pris le vendredi 12 juin à Bruxelles, ce cliché a depuis enflammé les réseaux sociaux et créé des remous au sein de l'opposition radicale burundaise. La raison : sur la photo, on retrouve (de gauche à droite), Willy Nyamitwe, le tout puissant Conseiller à la Communication du président burundais ; Pancrace Cimpaye, le coordinateur et porte-parole de l'opposition ADC-Ikibiri en Europe ; et Edouard Nduwimana, ministre de l'Intérieur.

Une rencontre des plus banales entre adversaires politiques, selon plusieurs observateurs, mais un crime aux yeux de certains radicaux de l'opposition burundaise, accusant M. Cimpaye de "siroter du champagne à Bruxelles avec les durs du régime" et que "ce sont les manifestants qui trinquent à Bujumbura sous les balles de la Police de ce même régime".

Le parti MSD, dont est issu M. Cimpaye, a promis, lundi dans un communiqué, que « toute la lumière sera faite sur cette rencontre ». Lire le communiqué.